









ITINERARIO

Día 1 | Transfer In – Visita Parte Alta

Día 2 | Playa Tortuga Bay - Estación Charles Darwin

Día 3 | Full Day — Isabela con Tintoreras

Día 4 | Transfer Out

















Día 1 | Salida hacia las Islas Encantadas Galápagos, arribo al aeropuerto de la Isla Baltra, recepción de nuestros guías del Parque Nacional, traslado a Santa Cruz, arribo y acomodación en el hotel/ ALMUERZO.

GALÁPAGOS es uno de los mayores sueños, de los amantes de la naturaleza en todo el mundo

Por la tarde visita PARTE ALTA DE LA ISLA y conoce las reservas naturales en un recorrido espectacular, disfruta la naturaleza rodeada de especies endémicas, paisajes únicos El rancho es una reserva natural que se encuentra a 40 min de Puerto Ayora, se pueden observar plantaciones de café, especies como la lechuza de Galápagos, tortugas gigantes en su estado natural también se puede recorrer por el "Túnel de lava" con una extensión de 400 m de longitud Retorno al hotel/CENA.

DÍA 2 I Desayuno, para comenzar con nuestra primera visita PLAYA TORTUGA BAY es una increíble playa que se encuentra a 2,5 km de la Avenida Baltra. Esta playa está dividida en dos ensenadas: playa brava y playa mansa. Lleva ese nombre debido a que es un sitio de anidación de tortugas marinas.

A lo largo de este sendero podrás encontrar vegetación de la parte más baja de la zona de transición, así como de la zona seca y de la zona costera.

De la misma forma, a lo largo del sendero podrás ver una gran variedad de pinzones y lagartijas de lava. Caminando llegaras a una laguna, donde se podrá ver más iguanas marinas reposando y tomando sol en la arena. Posterior observaremos un pequeño sendero que te llevara a la conocida playa mansa. Hermosa playa de arena blanca como harina ALMUERZO.





Toda buena historia, conduce a un viaje fantástico



En la tarde visitaremos ESTACIÓN CIENTÍFICA CHARLES DARWIN, donde podrá ver los corrales de las tortugas gigantes desde que tienen pocos años de vida hasta su edad adulta, así como información importante de las islas, formaciones volcánicas, clima, etc. Todo esto y más en el nuevo centro de interpretación. Al final del recorrido puede disfrutar de una corta visita a la playa de la Estación donde puede disfrutar de un momento relajante y snorkel donde podrá ver una variedad de peces tropicales. Retorno al hotel/ CENA.



DÍA 3 I Desayuno y salida a Isabela abordaremos un pequeño bote y navegaremos 10 minutos para visitar Islote Tintoreras, caminaremos por un sendero y observaremos en el trayecto iguanas marinas, dependiendo de la temporada es posible verlas construyendo sus nidos, razón por la que es muy importante no salir del sendero. Almuerzo en Isabela

Continuaremos hasta llegar a un pequeño barranco para observar grupos de Tintoreras (tiburones de aleta punta blanca) que descansan en brazos de mar de poca profundidad, regulando su temperatura.

Espectacular snorkelling, nadaremos junto a tortugas marinas, tintoreras, y una gran variedad de peces tropicales. Retorno a Santa Cruz. Cena.





DÍA 4 I Desayuno, salida la isla de Baltra con dirección al aeropuerto fin de nuestros servicios.

Itinerario sujeto a cambios por problemas climatológicos, inconvenientes de tipo operativo o situaciones que pongan en peligro la integridad del pasajero o la conservación de las islas; como también por indicaciones de autoridades que administran el Parque Nacional Galápagos.



www.tortugabay.com.ec

Santa Cruz – Islas Galápagos

Usa: +1 973-705-0215

Ec: +593 99 997 7888 I +593 99 788 1544





Encuéntranos en

♂ f ② У como **TortugaBayEc**